



RUMAH RUSAK SEMAKIN BERTAMBAH

BPBD Ingatkan Maret Puncak Cuaca Ekstrem

SEDATI-Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) masih melakukan pendataan jumlah kerusakan rumah akibat puting beliung di Desa Pabean,

dan Sedati Gede, Kecamatan Sedati, serta Desa Semambung, Kecamatan Gedangan. Hasil sementara, dalam kejadian puting

SUDAH DICOPOTI: Atap teras rumah salah satu warga di Desa Semambung yang sebelumnya rusak tersapu puting beliung Minggu (18/3) sore. Demi keamanan, serpihan atap sementara dibersihkan.

● Ke Halaman 2



SATRIA NUGRAHARADAR SIDOARJO

TANGGULANGIN



GUNTUR IRIANTORADAR SIDOARJO

BERDARAH: Polisi memeriksa tubuh korban sebelum dievakuasi ke rumah sakit.

Temukan Mayat, Diduga Korban Penganiayaan

MAYAT pria ditemukan mengapung di sungai di sebelah pabrik tahu Desa Ketegan, Kecamatan Tanggulangin, Senin (19/3) sekitar pukul 15.00. Mayat ini diduga bernama Dian, warga Desa Randegan RT 9, Kecamatan Tanggulangin.

● Ke Halaman 2

GEDANGAN

Tidak Setorkan Uang Pulsa, Karyawan Dipolisikan

NOVINDA Riyantoko, 26, warga Kelurahan Tamanan, Kecamatan Trenggalek, Kabupaten Trenggalek, rupanya tidak kuat menahan godaan bekerja di bagian penagihan. Buktinya, kini dia be-

● Ke Halaman 2



MUS PURMADANIRADAR SIDOARJO

DENGAR PENDAPAT: Suasana hearing di Komisi A DPRD Sidoarjo yang membahas laporan salah satu bakal calon kepala Desa Sidokeping, yang dinyatakan tidak lolos, Senin (19/3).

Komisi A Hearingkan Pelaksanaan Pilkades Sidokeping

KOTA-Komisi A DPRD Sidoarjo menggelar hearing pemilihan kepala desa (pilkades), Senin (19/3). Hearing ini terkait laporan salah satu bakal calon Kepala Desa Sidokeping, Kecamatan Bu-

duran, Samsul Hadi, yang dinyatakan tidak lolos oleh panitia desa setempat. Dalam hearing tersebut Komisi A mengundang Dinas Pemberdayaan Masyarakat

● Ke Halaman 2

Panitia Disertifikasi, Pastikan Layak Dampingi Masyarakat

KOTA-Pelaksanaan pilkades dengan sistem e-voting yang bakal pertama kali dilakukan di Sidoarjo terus dimatangkan. Selain terus memantapkan sejumlah persiapan alat, panitia pilkades juga dipersiapkan. Bahkan pekan ini panitia pilkades akan disertifikasi.

Sebagai tahap persiapan sertifikasi itu, Senin (19/3), sebanyak 300 orang dikumpulkan di Pendapa Delta Wibawa. Mereka terdiri dari petugas pilkades tingkat desa, tim kabupaten, tim lapangan, pranata komputer, dan petugas lapangan dari Umsida.

Kepala Seksi Bina Pemerintahan Desa Dinas PMD, P3A, KB, M Makhmudi me-



ANNISA FIRDAUSIRADAR SIDOARJO

BELAJAR: Beberapa panitia pilkades e-voting mencoba peralatan di kantor Dinas PMD, P3A, KB untuk memantapkan persiapan dan sertifikasi.

ngatakan, 300 orang tersebut diberi pengarahan mengenai apa saja yang dilakukan ketika hari pemi-

lian. Setelah itu, para panitia pilkades tersebut langsung mempraktikkannya di

● Ke Halaman 2

POLITIKA SIDOARJO

Bantah Mundurnya Ketua Tim Pemenangan Gus Ipul-Mbak Puti

KOTA-Sempat beredar kabar, Ainun Jariyah, ketua tim pemenangan calon gubernur dan wakil gubernur Jawa Timur, Saifullah Yusuf-Puti Guntur Soekarno (Gus Ipul-Mbak Puti) mengundurkan diri. Namun dua pengurus partai



Abdullah Nasih

politik besar yang mengusung pasangan calon (paslon) ini membantahnya. Sekretaris PKB Sidoarjo Abdullah Nasih menegaskan Ainun Jariyah tetap menjadi ketua tim pemenangan Gus Ipul-Mbak Puti.

● Ke Halaman 2

Imam Masjid Membuka Perpustakaan Trotoar

Prihatin karena Taman Baca di Masjid Sepi Pengunjung

Buku adalah jendela dunia. Ahmad Najamudin (49) pun menggagas agar minat baca tinggi, langkah jempit bola harus dilakukan. Ia pun membuat langkah sederhana namun nyata yakni membuka perpustakaan trotoar di area Alun-Alun Sidoarjo.

SATRIA NUGRAHA Wartawan Radar Sidoarjo

BILA pada Minggu pagi Anda berada di Alun-Alun Sidoarjo, tepatnya di sekitar Monumen Jayandaru, suara lantang Ahmad



SATRIA NUGRAHARADAR SIDOARJO

GRATIS: Ahmad Najamudin (kanan) bersama Imam Heruto saat menggelar perpustakaan trotoar di kawasan Alun-Alun Sidoarjo, Minggu (18/3).

Najamudin akan mudah didengar. Sebab, sambil menjaga buku-buku bacanya, ia mengajak warga mampir untuk membaca buku di lapak lesehannya itu.

“Monggo silakan mampir, baca-baca buku. Gratis,” ucap Ahmad. Demi memancing minat baca, ia pun memberikan terobosan lain. Bagi pengunjung yang bersedia singgah dan membaca, mereka akan disuguhkan snack atau gorengan serta air minum dalam kemasan. Semuanya juga gratis. Bahkan ia pun

● Ke Halaman 2